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令和４年第４回定例会一般質問通告事項 
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宇 根 本 茂 議 員（ 志 誠 会 ） 質問方式：一問一答方式  

 

質問：３つの質問を通し、コロナ禍で考える未来の尾道を質問したい

と思っています  

 

１  コロナ禍で大変な環境にある市民に市長自らのメッセージを贈

ることについて  

（1） 市長自らが、市民に対し、未来を目指し頑張ろうというメッ

セージを日々行うことについて  

（2） 市長自ら行う日々の報告の内容が、市民がどんな取り組みを

すべきなのかをお知らせをすることについて  

 

２ コロナ禍で、観光地尾道として、今、取り組むべき未来の観光の

在り方について  

（1） 市内のコロナ禍の影響で落ち込んでいる事業者の現状を、ま

ずどのように理解し、どのように認識されているのかについ

て  

（2） 駐車場の問題解決についてどのようにお考えなのかについて  

（3） 市内、東西南北の玄関を設け、観光客を誘致することを提案

させていただきましたが、合併をした２市３町がそれぞれ観

光客を呼びみ、市内全体で誘致する方法について  

（4） 市長の未来に対するビジョン並びに今後どんな観光政策をお

考えなのかについて  

 

３ コロナ禍で育つ子ども達を、コロナ世代と呼ばせないために、改

めて考える尾道地域教育の方向性について  

（1） 小規模校を存続させるための学校選択制の在り方とし、さら

には仮設校舎に移転を余儀なくされている 3 校は耐震工事の

後に戻れる学校は元に戻すことについて  

（2） 小規模ではできない、多くの人数で学ぶことの必要な授業や

クラブ活動を隣接の学校とともに学べる方法について  

（3） 地域で子ども達を育てるためにも、小規模な市内の高校にお

いて、中高一貫・小中高一貫、さらには幼小中高一貫とする

ことについて  

（4） コミュニティースクールの全学校の設置について  

 

 

 


